

La crèche et la zone commerciale sortent de terre à vitesse grand V

Le projet de la crèche entreprise CCCP, gérée par La souris verte, avance à grand pas.

L'avancée des travaux de cette crèche, située dans la zone des services (Trois bonniers), est très encourageante. Le gros oeuvre est terminé et les ouvriers s'affairent actuellement aux aménagements (portes, fenêtres, intérieur surtout). La livraison prévue en octobre devrait être respectée.



M. Bailly, président de la Communauté de communes coeur de Pévèle s'est également rendu sur la ZAC de la carrière dorée. La date de livraison du bâtiment de la future surface de vente ATAC est aussi prévue pour fin octobre. Là aussi, le chantier avance rapidement et les pylônes, étais, mats et autres matériels de charpente métallique vont sortir du sol sous la ronde incessante des engins de chantier. Le terrain est déjà prêt et nivelé.

Quatre mille mètres carré, dont 2 200 sont réservés à la vente. Autour viendront s'implanter ALDI, LIDL, Décathlon ou encore Point Vert... Le nouveau centre de secours sera aussi prochainement installé sur cette ZAC.